



À propos du projet d'AGAPE

L'objectif d'AGAPE était de soutenir les organisations de la région de Laval dans l'adaptation de ressources, d'outils et de campagnes d'information visant à améliorer la santé mentale et le bien-être des jeunes de 10 à 17 ans, des enseignants, du personnel de soutien et des administrateurs. Les aînés ont également été ciblés, étant donné que plus d'un quart des Québécois d'expression anglaise ont 55 ans ou plus, et que nombre d'entre eux sont particulièrement isolés et vulnérables.

Où nous trouver

● Laval

agapeassociationinc.com

Nous joindre

👤 Kevin McLeod
Directeur général

✉ kevin.mcleod@agapeassociationinc.com
[@agapeassociationinc.com](https://www.instagram.com/agapeassociationinc)



Pratique prometteuse

AGAPE a offert une formation sur les premiers soins en santé mentale par l'intermédiaire de la Commission de la santé mentale du Canada aux enseignants et personnel de soutien travaillant avec des enfants, des jeunes et des aînés. Leurs objectifs étaient centrés sur l'intervention précoce et la promotion de la santé. À l'aide de cette formation fondée sur des données probantes, les stagiaires peuvent aider à identifier les jeunes à risque avant que les symptômes ne s'aggravent.

★ Facteurs clés du succès

- Partenariats solides
- Formation fondée sur des données probantes



Des partenariats solides avec un comité de projet engagé et actif ont contribué de manière décisive à la réussite du projet.